
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE LIMPEZA NO CAMPO DE AREIA DO 
PARQUE ECOLÓGICO “JOÃO DOMINGOS COELHO” – 
APRQUE BURACÃO 
 
 

Fomos procurados por inúmeros munícipes que 

utilizam o Parque Buracão e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a 

Administração Pública, visando a limpeza do campo de areia do local. 

Esclarecem os mesmos que o referido campo encontra-

se com mato alto, atrapalhando a prática do esporte pelos usuários. 

Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após consulta a 

Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

a)- Existe a possibilidade de executar o serviço de 

capinação e limpeza no campo de areia do Parque 

João Domingos Coelho – Parque Buracão? 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 

Se negativo, apontar os motivos. 

      SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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